



## Ifigenia Martínez rinde protesta como presidenta de la Cámara de Diputados

CIUDAD DE MÉXICO (MARU ROJAS).- Lo histórico este día en la **Cámara de Diputados** fue que **Ifigenia Martínez**, la presidenta de la Mesa de Decanos, rindió protesta: “Desempeñar leal y patrióticamente el cargo de presidenta de la Mesa Directiva que se me ha conferido. Mirando en todo por el bien y prosperidad de la unión. Si así no lo hago que la nación me lo demande”.



¿Para qué son los 257 diputados federales de Morena? Para reforzar a **Ricardo Monreal** tres años al frente de la Junta de Coordinación Política. Así lo dijo: “Le corresponde al partido que tenga esa mayoría absoluta presidir los tres años y esa es la hipótesis jurídica en la que nos encontramos. Hoy, en la Jucopo, vamos a plantear,

primero, la Sesión de Instalación, que es el próximo domingo, y, en seguida, una segunda sesión para darle publicidad al dictamen de la reforma judicial.”

[https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/Eel3uvt3a49FkQFn7VBQc2YBykDLb\\_HdkmJ7H8QZSG6m1Q?e=IRInLu](https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/Eel3uvt3a49FkQFn7VBQc2YBykDLb_HdkmJ7H8QZSG6m1Q?e=IRInLu)